

Stellantis México: Alfa Romeo F1 Team ORLEN en el Gran Premio de Francia

- Frédéric Vasseur: “Al final, llevamos un auto a casa fuera de los puntos y tuvimos que retirar el otro por un problema con la unidad de potencia; definitivamente no es el resultado que esperábamos”
- Valtteri Bottas: “Para seguir luchando con los autos que tenemos por delante en el campeonato de constructores, necesitamos encontrar algo de rendimiento extra, pero confío en que podemos hacerlo como equipo”
- Zhou Guanyu: “Definitivamente no fue un día para recordar para nosotros, pero tener otra carrera consecutiva significa un fin de semana completamente nuevo de oportunidades para volver a ser competitivos y volver a ponernos donde pertenecemos

July 24, 2022, Ciudad de México - Alfa Romeo F1 Team ORLEN salió del Circuito Paul Ricard con las manos vacías, un domingo complicado en el que Valtteri Bottas finalizó 14º y la carrera de Zhou Guanyu se vio interrumpida por un problema técnico. El equipo intentará recuperarse de inmediato en el Gran Premio de Hungría de la próxima semana, la última carrera antes de las vacaciones de verano.

Frédéric Vasseur, Director del Equipo Alfa Romeo F1 Team ORLEN: “Teníamos confianza, antes de la carrera, podríamos convertir algunas posiciones de parrilla decentes en puntos, pero lamentablemente no fue el caso esta tarde. Valtteri tuvo problemas para salir de la línea y también tuvo que tomar medidas evasivas ya que había algunos enredos por delante de él. Nos encontramos con dos autos en la parte inferior del campo al final de la primera vuelta y siempre iba a ser difícil recuperarse entre los diez primeros a partir de ahí. Tuvimos un ritmo aceptable, Zhou lo mostró cuando corrió en aire limpio después de su parada, pero eso no fue suficiente para recuperar terreno hoy. Al final, llevamos un auto a casa fuera de los puntos y tuvimos que retirar el otro por un problema con la unidad de potencia; definitivamente no es el resultado que esperábamos, pero al menos tendremos la oportunidad de recuperarnos de inmediato en Hungría. Analizaremos hoy y comprenderemos qué sucedió, especialmente porque esperamos que las condiciones climáticas sean similares el próximo fin de semana.”

Valtteri Bottas (coche número 77):

Alfa Romeo F1 Team ORLEN C42 (Chasis 01/Ferrari)

Lugar: 14

Vuelta más rápida: 1:37.963 (V 52)

Llantas: nuevas duras (18 vueltas) – nuevas duras (18 vueltas) – nuevas medias (17 vueltas)

“¡Fue una carrera realmente larga y se sintió como mucho sudor sin nada que mostrar! Por supuesto, puedes aprender algo de cada carrera, así que eso debe ser lo que nos llevamos de este fin de semana. Perdimos muchos lugares en la salida y eso nos lo puso muy difícil; nuestro ritmo de carrera no fue tan bueno como esperábamos, a pesar de que el coche mejoró mucho con neumáticos medios. Con suerte, algunas actualizaciones que tendremos en Budapest nos ayudarán, sabemos que el equipo está trabajando muy duro en ello. Para seguir luchando con los autos que tenemos por delante en el campeonato de constructores, necesitamos encontrar algo de rendimiento extra, pero confío en que podemos hacerlo como equipo.”

Zhou Guanyu (coche número 24):

Alfa Romeo F1 Team ORLEN C42 (Chasis 02/Ferrari)

Lugar: 16

Vuelta más rápida: 1:39.368 (V 25)

Llantas: nuevas medias (9 vueltas) – nuevas duras (13 vueltas) – nuevas duras (25 vueltas)

“Alrededor de 10-15 vueltas para el final estaba sufriendo por un problema con la unidad de potencia. Traté de hacer

algunos cambios, pero eventualmente eso puso fin a mi carrera. Fue un problema técnico, y lo investigaremos antes de Budapest para evitar que vuelva a suceder. Aparte de eso, la carrera nunca salió como queríamos, estuvimos luchando todo el tiempo. Con respecto al contacto con Mick, estaba defendiendo mi interior en la curva 11, él estaba tratando de ir por el exterior, pero luego llegó un punto en el que la esquina se volvió demasiado pequeña para mí. Creo que es difícil juzgar por los dos, ya que eso comprometió mi carrera. Desafortunadamente, eso sucede en las carreras, solo tenemos que seguir adelante. Definitivamente no fue un día para recordar para nosotros, pero tener otra carrera consecutiva significa un fin de semana completamente nuevo de oportunidades para volver a ser competitivos y volver a ponernos donde pertenecemos.”

#FrenchGP

#AlfaRomeo

-###-

Additional information and news from Stellantis are available at: <https://media.stellantisnorthamerica.com>